

RODINIA PUZZLE

Roland – Gesang, Gitarre

Axel – Gitarre, Gesang

Ulrich – Bass, Gesang

Christian - Schlagzeug

Wie **Rodinia, der erste Urkontinent auf der Erde**, als Puzzle aus den heutigen Kontinenten zusammengesetzt wird^[1], so spielt

Rodinia Puzzle, die 4-köpfige Band aus dem Raum Wiesbaden - Mainz, ihre Musik mit Stilelementen des Stoner Rock, Doom, Progressive, Alternative und Metal.

Uli: „Mit dem minimalistischen Stoner und Desert Rock von Brant Bjork im Kopf und im Herzen suchte ich mit Christian zusammen 2007/2008 zunächst einen Gitarristen.“ Nach über 15 Jahren gemeinsamer Rhythmusarbeit in verschiedenen Pop-Rock-Funk-Bands war klar, es sollte endlich mal heftiger zur Sache gehen.

Christian: „Axel ist ein Gitarrist, der die Musik von Fu Manchu, Queens of the Stone Age oder Clutch sehr mag und der in seine vielen eigenen Songideen Stilelemente des Metal, Alternative und Progressive Rock einbezieht.“

Axel: „Mit der Gitarre experimentiere ich auch live gerne mal ein wenig, wofür mir Uli am Bass und Christian am Schlagzeug ein sehr dynamisches, absolut verlässliches und druckvoll groovendes Fundament bieten.“

Für die Dynamik, die Rodinia Puzzle besonders am Herzen liegt, steht auch Roland am Gesang, der zudem auch mal zur Gitarre greift: „Die Jungs spielen mit ihren Instrumenten sehr tight zusammen. Das geht von ganz leise bis brachial laut. Klar, dass ich da mit der Stimme dran bleibe. Singen heißt für mich, mit dem ganzen Körper dabei zu sein.“ Das sieht man an seiner Performance, die beim Zuschauer keine Langeweile aufkommen lässt: Roland lebt die Musik ...

Neben einem, wie für diese Stilrichtungen üblich, verstärkten Set aus eigenen und gecoverten Songs spielt Rodinia Puzzle ihr Programm auch je nach Lokalität in einer „unplugged“-Version mit Akustik-Gitarren, Akustik-Bass, Cajon, Djembe und Gesang.

[1] The Rodinia Jigsaw Puzzle:

<http://sciencemag.org/cgi/content/short/300/5624/1379>